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Antrag der FDP Fraktion zum Haushalt 2021 
 

 

 

Konzept zur Nachnutzung der bestehenden KLF Krankenhausgebäude 

 

Vorwort 

 

Es ist davon auszugehen dass im Jahr 2022 der Umzug in den Teilneubau stattfindet und aller 

spätestens bis Mitte 2023 vollzogen sein wird. 

Bis dahin bleibt nicht mehr viel Zeit um ein Konzept für die Nachnutzung der bestehenden 

Gebäude zu erstellen. Das Interesse der Bevölkerung an der Frage der weiteren Nutzung ist 

groß. Eine Nutzung für die Kreisverwaltung wurde bereits geprüft und schließt sich damit aus. 

Nichtsdestotrotz handelt es sich sowohl hinsichtlich der Architektur als auch der Lage der 

Gebäude um ein attraktives Projekt, das bei etwas Phantasie durchaus Chancen für eine 

sinnvolle Nachnutzung vermuten lässt. 

 

Antrag 

 

Wir schlagen vor, die Konzeptsuche für eine mögliche Nachnutzung nicht als 

Routineangelegenheit der Landkreisverwaltung zu betrachten, sondern die Chance zu nutzen 

etwas besonderes, kreatives und einzigartiges zu schaffen. Ganz grob schlagen wir hierzu 

folgende Schritte vor: 

 

- Recherche nach vergleichbaren Projekten, die Vorbildcharakter haben können. 

- Präsentation auf einer Klausurtagung des Kreistags.  

 

Die folgenden Schritte möge der Kreistag dann beschließen. Die ersten beiden Schritte sollten 

im ersten Halbjahr 2021 erledigt werden.  

 

 


